

PRESIDENT'S MESSAGE

## President's Message

MESSAGE DE LA PRÉSIDENTE

## Message de la Présidente



Dina Brooks, PhD, MSc, BSc (PT)  
President



*“For last year’s words belong to last year’s language. And next year’s words await another voice.” —T.S. Eliot*

I take this opportunity to thank all of you for your contributions this past year to clinical care, teaching and/or research and to wish you and your family a happy 2021. CTS is moving into this new year with continued commitment to its mission “to enhance the ability of lung health professionals through leadership, collaboration, research, learning and advocacy, and providing the best respiratory practices in Canada.” We have an updated strategic plan that focusses on three new strategic objectives: 1) growing our society; 2) increasing and enhancing membership and 3) expanding collaboration and expertise.

In 2020, CTS moved quickly to address the needs of clinicians in the face of the pandemic. We created a COVID-19 Task Force to prioritize initiatives, developed a website, convened a pan-Canadian Respiratory Roundtable to meet every two weeks to share information and align activities, hired a researcher to create a repository of relevant clinical research, and galvanized our clinical assemblies to develop timely position statements to support our members and the wider respiratory community. As we continue to deal with this global pandemic, these activities will be modified to address the needs. For example, we have started to focus on the vaccines; prior to the holiday break, we offered a webinar entitled “*Why won’t they listen?! Using motivational communication strategies to promote vaccine acceptance in the era of COVID-19*” presented by Dr. Kim Lavoie from the University of Quebec at Montreal. Dr. Lavoie

*« Car les mots de l’an dernier parlent la langue de l’an dernier. Et ceux de l’an prochain attendent une nouvelle voix. »  
– T.S. Eliot*

Je tiens d’abord à vous remercier tous et toutes pour vos contributions aux soins cliniques, à l’enseignement et à la recherche au cours de la dernière année, et je vous souhaite ainsi qu’à votre famille une heureuse année 2021. La SCT amorce cette nouvelle année en demeurant engagée à sa mission de renforcer la capacité des professionnel·les de la santé pulmonaire par le leadership, la collaboration, la recherche, la formation et le plaidoyer, et de fournir des pratiques exemplaires dans ce domaine au Canada. Notre plan stratégique actualisé compte trois nouveaux objectifs: 1) croissance de notre société; 2) élargissement et amélioration de l’adhésion; et 3) expansion de la collaboration et de l’expertise.

En 2020, la SCT a répondu promptement aux besoins des clinicien·nes face à la pandémie. Elle a mis sur pied un Groupe de travail sur la COVID-19 pour établir les priorités des initiatives; développé un site Web; convoqué une Table ronde pancanadienne en soins respiratoires se réunissant toutes les deux semaines pour partager des informations et harmoniser les activités; embauché un chercheur pour développer un répertoire des recherches cliniques pertinentes; et galvanisé nos assemblées cliniques pour qu’elles élaborent des énoncés de position en temps opportun afin de soutenir nos membres et l’ensemble de la communauté respiratoire. Ces activités seront adaptées au besoin, dans la poursuite de notre lutte contre cette pandémie mondiale. Par exemple, nous avons commencé à traiter des vaccins:

summarized current influenza and COVID-19 vaccine attitudes and intentions among Canadians, described the importance of communication skills to address vaccine hesitancy and identified some basic motivational communication skills that can be used to promote vaccine acceptance among respiratory disease patients. If you missed the talk, you can access it at <https://cts-sct.ca/education-and-accreditation/cts-webinars/>.

There are over a dozen clinical guidance documents in the pipeline for 2021 including a severe asthma guideline update, update on pharmacotherapy in patients with COPD, alpha-1 antitrypsin deficiency guideline update, and cannabis and lung health.

Registration for the first virtual Canadian Respiratory Conference opens on January 18th. Using a 3D virtual platform, there will be 'live' and pre-recorded sessions with 'live' interaction with faculty, moderators and poster presenters. We are very excited about connecting with you from April 8-10, 2021.

In recognition of some of the hardships with the COVID 19 pandemic affecting members, CTS has created flexibility in payment of fees for those who may be finding this difficult. CTS will provide an extension of your membership renewal date in 2021 should you need it. We value your affiliation and involvement in the life of CTS and hope you will encourage your colleagues to join our national society to extend and strengthen our impact and to support the development of next generation of respiratory healthcare professionals and researchers.

I look forward to this new year which will bring a fresh start and of course, new challenges. If you have any questions, concerns or comments, please do not hesitate to reach out to me at [brookd8@mcmaster.ca](mailto:brookd8@mcmaster.ca) or to the CTS staff at [info@cts-sct.ca](mailto:info@cts-sct.ca). We are here for you.

Respectfully submitted,

avant les fêtes, nous avons présenté le webinaire « *Pourquoi n'écourent-ils pas? Les stratégies de communication motivationnelle pour promouvoir l'acceptation des vaccins à l'ère de la COVID-19* », lors duquel la D<sup>re</sup> Kim Lavoie de l'Université du Québec à Montréal a résumé les attitudes et intentions actuelles des Canadien-nes concernant les vaccins contre la grippe et la COVID-19; décrit l'importance des compétences de communication pour répondre aux hésitations liées aux vaccins; et identifié certaines compétences de base en communication motivationnelle pouvant servir à promouvoir l'acceptation du vaccin chez les patient-es ayant des maladies respiratoires. Si vous avez manqué cet exposé, vous pouvez y accéder à <https://cts-sct.ca/education-et-agrement/activites-de-dpc-fmc/?lang=fr>

Plus d'une dizaine de documents d'orientation clinique sont en préparation pour 2021, notamment des mises à jour des lignes directrices sur l'asthme sévère, la pharmacothérapie chez les patient-es en MPOC et le déficit en alpha 1-antitrypsine, de même que sur le cannabis et la santé pulmonaire.

L'inscription à la première édition en mode virtuel du Congrès canadien sur la santé respiratoire débute le 18 janvier. Grâce à sa plateforme numérique en 3D, le Congrès présentera des séances en direct et préenregistrées et permettra d'interagir en temps réel avec des conférencier(-ère)s, des modérateur(-trice)s et des présentateur(-trice)s d'affiches. Nous avons très hâte d'être en contact avec vous du 8 au 10 avril 2021.

Reconnaissant les défis liés à la COVID-19, la SCT a introduit une souplesse dans le paiement des cotisations pour ses membres en situation difficile. En 2021, nous reporterons de trois mois la date de renouvellement de votre adhésion à la SCT si vous le souhaitez. Votre affiliation et votre implication auprès de la SCT nous sont précieuses et nous espérons que vous inciterez vos collègues à se joindre à notre société nationale afin d'élargir et de renforcer notre impact et d'appuyer la prochaine génération de professionnel-les et de chercheur(-euse)s en santé respiratoire.

Je me réjouis de cette nouvelle année qui apportera un vent de fraîcheur, mais aussi, bien entendu, de nouveaux défis. Si vous avez des questions, des préoccupations ou des commentaires, n'hésitez pas à communiquer avec moi à [brookd8@mcmaster.ca](mailto:brookd8@mcmaster.ca) ou avec le personnel de la SCT à [info@cts-sct.ca](mailto:info@cts-sct.ca). Nous sommes là pour vous.

Dina Brooks, PhD, MSc, BSc (PT)  
President/Présidente  
Canadian Thoracic Society/Société canadienne de thoracologie